

Marc en Calais capitale de la pétanque.

Le traditionnel challenge national de pétanque organisé par la FNASCE a été confié cette année à l'Union Régionale des ASCE Nord, Pas-de-Calais et Picardie. Cette dernière a choisi le site de Marck-en-Calais pour accueillir les 300 passionnés de pétanque venus de tous les coins de l'hexagone. Ils en ont profité pour découvrir les beaux paysages de la côte d'opale et de la région. C'était une grande joie pour nous d'organiser ce challenge dans notre région. Cela a nécessité la mobilisation des associations de nos cinq départements, dont les responsables et les membres se sont investis à fond pour que cela soit une réussite totale et que tous les participants et accompagnants gardent un excellent et inoubliable souvenir de ces trois jours passés parmi nous. Cela n'aurait pu être possible sans l'accueil favorable de la municipalité et surtout l'aide qu'elle nous a apporté tout comme le club local de pétanque.

Dominique Habchi